



- Universidad del Sureste
- Medicina Humana
- Materia: Antropología Medica I
- Catedrático: Jorge Arturo Cárdenas López
- Trabajo de : Gabriela Solórzano Ruiz

Relación

MÉDICO-PACIENTE

¿Qué es?

La relación médico-paciente (RMP) es la base de la tarea asistencial. En ella se asientan todas las acciones de prevención, diagnóstico, tratamiento y seguimiento de los pacientes.



Presiones de la relación médico paciente

La realidad, sin embargo, es otra, ya que sobre la RMP se ejercen presiones a través del médico, del paciente o de los conocimientos de la medicina, que están dirigidas a conseguir que los resultados de la relación beneficien y respondan a los intereses de terceras personas, además, o por encima, de los intereses del paciente, del médico o de los conocimientos de la medicina.



Modelos de RMP

- 1. Modelos centrados en el Médico
- Modelos autoritarios
- Modelo Paternalista
- Modelo Sacerdotal
- Modelos mecanicistas



11/



- Modelos legales
- Modelos comerciales
- 3. Modelos Mutuales
 - Modelos de camaradería
 - Modelos de convenio
 - Modelos de amistad



Factores que afectan la RMP

- Factores de comunicación
- Factores emocionales y psicológicos
- Tiempo disponible
- Factores culturales y sociales
- Expectativas y confianza
- Uso de tecnología
- Barreras estructurales

